

日本各地で国際的活動を行う皆様を支援するメールマガジン

# グローバル通信9月号

外務省地方連携推進室

第187号 令和6年9月

外務省地方連携推進室

運営ホームページ

[グローバル外交ネット](#)を  
ご覧ください!!



## フィリピン・ダバオと北九州市及び浜松市との交流の強化



武内和久北九州市長表敬



中野祐介浜松市長表敬

# フ

ィリピン・ダバオ市と本邦自治体との関係強化のため、石川在ダバオ総領事は同市と姉妹都市関係にある北九州市と、同市との交流が盛んな浜松市を訪問し、両市長を表敬訪問するとともに、ダバオ市と協力関係にある団体や企業を訪問しました。本稿では、両市とダバオ市との交流についてご紹介します。

[【フィリピン・ダバオと北九州市及び浜松市との交流の強化】の詳細](#)

## 民間主体により築かれた姉妹都市交流35周年



南足柄市関係者との交流



両市姉妹都市交流関係者との集合写真

# 2

024年6月、オランダ南部の中核都市であるティルブルフ市と神奈川県南足柄市の姉妹都市提携35周年記念レセプションが開催されました。昨今の循環型社会やエネルギー問題に対応すべく、ティルブルフ市は日系企業との連携を積極的に行うなど、日本に対する関心が高まりつつあります。このような状況の中、今回の日オランダの地方自治体間との姉妹都市交流を記念するレセプションを、双方関係者を交えて開催できたことは、両市の友好関係を促進する上で大変有益な機会となりました。

[【民間主体により築かれた姉妹都市交流35周年】の詳細](#)

## 宮城県丸森町とザンビアとの遠くて近い不思議なご縁



ザンビアの皆さんと草の根交流を続ける主体である  
耕野まちづくりセンターの皆さんと竹内大使(中央)



ザンビアフェスでの一幕



丸森町の保科町長表敬訪問

# 2

024年6月に竹内駐ザンビア大使が丸森町を訪問し、保科町長ほか丸森町関係者と様々な意見交換を行いました。丸森町とザンビアが2011年に降続けている、農業振興を通じた人と人とのつながりを重視した交流をご紹介します。

[【宮城県丸森町とザンビアとの遠くて近い不思議なご縁】の詳細](#)

NYでの第3回ジャパン・パレードで山口市が魅力・文化を紹介  
5万人の観客を前に市長自ら発信  
(在ニューヨーク日本国総領事館)



グランドマーシャルの国枝慎吾氏



観衆に手を振る伊藤市長



山口祇園囃子保存会による演奏

マレーシアドラマ誘致による佐賀県の魅力発信について



マレーシアドラマ「From Saga, With Love」



県内有数の観光地「波戸岬」での撮影シーンと「いちごさん」バルーン搭乗シーン



佐賀大学におけるドラマ撮影の様子

# 本

年5月にニューヨークで第3回ジャパン・パレードが開催されました。ニューヨーク・タイムズ紙が発表した「2024年に行くべき52か所」に山口市が選ばれたことをきっかけに、日本の自治体として初めて山口市が参加しました。山口市のパレードは、ニューヨークの日本に対する関心の幅を広げ、地方都市へのインバウンド需要の取り込みに向けたグッド・プラクティスとしても注目され、地方連携推進の観点からも意義がありました。

[【NYでの第3回ジャパン・パレードで山口市が魅力・文化を紹介 5万人の観客を前に市長自ら発信 \(在ニューヨーク日本国総領事館\)】の詳細](#)

# 佐

賀県フィルムコミッションでは、映像をきっかけとした佐賀県の情報発信を行うことにより、佐賀県の認知度向上及び観光の振興を図るため、国内外の作品の誘致に取り組んでいます。本稿では、東南アジアで大ヒットとなったマレーシアドラマ「From Saga, With Love」の誘致のきっかけや魅力発信の展開、その反響についてご紹介します。

[【マレーシアドラマ誘致による佐賀県の魅力発信について】の詳細](#)

(注)次回配信は2024年10月1日の予定です。グローバル通信に是非ご登録下さい。  
登録は[メールマガジン「グローバル通信」](#)より「メールアドレスの登録」をクリック！  
ご意見やご質問は [gaimu-renkei@mofa.go.jp](mailto:gaimu-renkei@mofa.go.jp) までお願いいたします。